
2018年のご報告　髙野裕 
＜税理士会県会長＞関東信越学術研究討論会担当
役員として無事開催。日税連公開研究討論会金沢
へ。東日本正副会長会長野で開催。県内士業連絡
協議会で災害協力まとまる。新潟大学教育学部と
経済学部で租税教育講義を担当。＜長岡商工会議
所＞経済産業連携会議１００回を記念し福島原発
視察へ。＜会社＞新春講演会申込者増加で会場拡
大。スペシャル講演会、老舗和菓子店のリブラン
ド。＜講演＞事業承継テーマ増。＜大学講師＞新
潟大学工学部学生とハードで楽しい時間。＜研究
会＞仲間の退官や卒業など高齢化進む。平戸へ。
＜まちづくり＞ながおかバル街お手伝い。＜長岡
ロータリークラブ＞会長就任。トロント国際大
会。台北のクラブへ初の訪問。初のWeb参加例会。
夫婦家族でクリスマス例会。刑務所視察貴重な経
験。＜個人＞父、登享年９６歳天寿を全うする。
長男が社会保険労務士として入社。孫をあやして
いたらギックリ腰。家族旅行は大湯温泉で大騒ぎ。
親戚から「髙久料理」名入りドンブリ１００年ぶ
りの里帰り。大学時代の仲間と佐渡旅行へ。帽子
の会メンバー増加。写真第9回四人展開催。


